

☆ 10月の子どもの様子 ひよこ1組☆

[ねらい]

- ・季節の変わり目なので、気温の変化に応じて水分補給や衣服の調節を行い、健康に過ごせるようにする。
- ・生活の中で、一人一人が自分の思いを簡単な言葉や仕草で伝える。
- ・身近な自然に触れながら、体を動かして遊ぶ楽しさや心地良さを味わう。



お部屋の壁面もすっかり秋模様に！
今回はぶどうを作りました。お花紙を丸めて袋に入れたのですが、みんな上手に丸めており、くしゃくしゃと丸める感覚が楽しかったのか、黙々と取り組んでいました😊 おいしそうなぶどうがいっぱいですBerry



大好きなメロンサンバ♪
メ、メ、メーロンサンバ！

園庭や散歩に出かけ、自然に触れながらたくさん体を動かしました！散歩では誘導ロープで初めて道路へ出ましたが、しっかりとした足取りでたくましく歩いていた子どもたちです♪園庭のアスレチックも保育士の手を借りず、スイスイ登れるようになりました！どんどんできることが増え、これからのおどもたちの成長が楽しみです😊



落ち葉や赤くなつた葉っぱたち
秋の自然みーつけた！



じっくり絵本タイム



子どもたちは好きな玩具や遊びを自ら選び、自由に遊んでいます😊 本棚から絵本を出して読んだり、車やままごとを出したり、保育士に指差しや簡単な言葉で欲しいものをしっかりと伝えてくれるので、それに応えたり、子どもたちが遊びやすい環境を整えるようにしているところです。



カラーボールと段ボールで玉入れも楽しんでいます♪ 段ボールに穴を開けるだけができるのでお家遊びにもおすすめです！

ぶーん、道路を走りまーす



指先を使った遊びもたくさん楽しました。トンクでポンポンをつかんだり、ストローを棒に入れたり、新聞紙をビリビリにちぎったりといろいろな遊びの中で指先を使うことで脳を刺激し、楽しみながら鍛えられるようにしています。また、これから正しいスプーンやフォークの持ち方にもつながるように促していきたいと思います。

